

Demande de dons pour l'abri de nuit de l'*Opération Thermos*

Chères paroissiennes,

Chers paroissiens de l'Unité Pastorale de Theux,

Revoici la saison froide et triste.

Comme chacune et chacun, vous savez que la grande pauvreté et le nombre de personnes sans domicile fixe sont en forte augmentation.

À Liège, l'abri de nuit de l'*Opération Thermos*, accueille et aide ces personnes.

Cette organisation est à la recherche de :

- linge de corps en bon état (slips, chemisettes, chaussettes),
- produits de toilette (matériel, savon, shampooing...),
- petit matériel de premiers soins (pansements, désinfectant, compresses pour petites blessures).

Ne restons pas insensibles à cette détresse humaine, à cette grande misère. Les bénévoles de *Thermos* ont besoin de vous et de votre confiance.

Durant ce mois d'octobre, des corbeilles seront mises à votre disposition dans les églises pour accueillir vos dons.

Très grand merci pour votre générosité.

Merci aussi de diffuser ces demandes autour de vous.

